

JOHN MAURICE HARRINGTON

M. Harrington est né en Angleterre le 14 mars 1924. Il a fait ses études à l'Université de Western Ontario et à la London School of Economics.

Après avoir enseigné l'économie à l'Université Saint-François-Xavier pendant un an, M. Harrington s'est joint au Ministère des Affaires extérieures en 1950. Il a été affecté à l'étranger à l'Ambassade du Canada à Belgrade, au Haut-commissariat du Canada à Londres et, en qualité de conseiller, à l'Ambassade du Canada à Tokyo. A l'administration centrale du Ministère, il a travaillé au sein de la Direction des Affaires économiques et de la Direction de l'Extrême-Orient; il est actuellement directeur de la Direction du Pacifique.

M. Harrington est marié et père d'un fils.

THOMAS PAUL MALONE

M. Malone est né à Edmonton le 8 février 1915. Après avoir fait ses études à l'Université de l'Alberta et s'être rendu en Angleterre et en Australie en 1938, grâce à une bourse d'échange de la Commonwealth Press Union, il fut journaliste à Edmonton et à Vancouver. Durant la guerre, il a fait partie de la Commission d'Information en temps de guerre et il a été attaché de presse au Haut-commissariat du Canada en Australie.

M. Malone s'est joint au Ministère des Affaires extérieures en 1946 et il a été affecté à l'étranger en Australie, aux Etats-Unis et aux Pays-Bas avant d'être nommé ambassadeur en Iran puis haut-commissaire au Nigeria. A Ottawa, il a travaillé dans diverses directions du Ministère. Il est, depuis 1970, sous-commandant du Collège de la Défense nationale à Kingston et représentant des Affaires extérieures auprès de la Direction du Collège.

M. Malone est marié et père de cinq enfants.